

Amankan Sholat Jum'at, Personil Polsek Tabanan Himbau Kamtibmas Untuk Dukung WWF ke 10

Achmad Sarjono - TABANAN.JARNAS.CO.ID

May 17, 2024 - 19:27



TABANAN, BALI - Guna tetap terpeliharanya situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Tabanan Polres Tabanan dalam rangka mendukung pelaksanaan world water forum yang akan berlangsung pada tanggal 18 - 25 Juni 2024 di Nusa Dua Bali, serta sebagai bentuk pelayanan Polri bidang harkamtibmas. Personil Polsek Tabanan melaksanakan pengamanan terhadap kegiatan sholat Jum'at di Masjid

yang ada di wilayah hukum Polsek Tabanan pada Jum'at (17/5/2024) siang.

Kapolres Tabanan AKBP Leo Dedy Defretes, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Tabanan Kompol I Nyoman Sumantara S.H, M.H., mengatakan bahwa "pengamanan yang dilaksanakan oleh personil Polsek Tabanan berlangsung di beberapa tempat seperti di Masjid Agung Al-Mujahidin Banjar Tunggal Sari Desa Dauh Peken, Masjid Nurul Huda , Pasekan, Desa Dajan Peken dan musholla Nurul Falah, Pesiapan - Tabanan". Kata Kapolsek Tabanan

Disampaikan pula bahwa dalam pengamanan tersebut personil yang ditugaskan adalah dari Unit Patroli Samapta, Reskrim, Intelkam, Lalu lintas, Binmas dan bhabinkamtibmas. "Pengamanan ini merupakan bentuk pelayanan rutin Polri di bidang harkamtibmas kepada masyarakat. Untuk kelancaran dan kenyamanan umat muslim dalam melaksanakan sholat Jumat berjemaah". Ujar Kompol I Nyoman Sumantara S.H M.H.

Menurut Kapolsek Tabanan, selain melaksanakan pengamanan personilnya selalu memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif. "Kepada para jema'ah dihimbau juga ikut serta dalam menjaga kamtibmas menjelang perhelatan WWF (World Water Forum) ke 10 di Nusa Dua karena dengan suksesnya WWF ke 10 ini akan berdampak Positif bagi perekonomian dan pariwisata". Tutar Kompol I Nyoman Sumantara S.H M.H., yang asli Putra Tabanan ini.

Dari pengamanan yang dilaksanakan oleh personil Polsek Tabanan ini mendapatkan apresiasi dari para tokoh tokoh muslim di Tabanan, seperti apa yang disampaikan oleh bapak Imron dan bapak Budi Gunawan bahwa "kami sangat berterimakasih dan memberikan apresiasi kepada Polri dalam hal ini Polsek Tabanan - Polres Tabanan, yang telah secara rutin melakukan pengamanan sholat setiap hari Jum'at. Demikian pula dengan Bhabinkamtibmas setiap saat telah hadir pada saat ada kegiatan kemasyarakatan". Ungkap Bapak Imron bersama bapak Budi Gunawan. (****)